

Changement à la présidence de l'association suisse des services de l'emploi swissstaffing

Leif Agnéus quitte la présidence de swissstaffing en juin 2024. À ce poste, il a développé et fait progresser durablement l'association suisse des services de l'emploi pendant six ans. Andreas Eichenberger, son successeur, a été élu à l'unanimité nouveau président de swissstaffing le 27 juin 2024.

Leif Agnéus a décidé de quitter la présidence de l'association suisse des services de l'emploi swissstaffing après six brillantes années. Il cède son poste à Andreas Eichenberger en juin 2024.

Leif Agnéus, External Relations & Public Affairs Director et ancien General Manager chez Manpower (Schweiz) AG, a développé et fait progresser l'association entre 2018 et 2024 en sa qualité de président, avec en ligne de mire l'avenir des services de l'emploi. Il excelle dans l'art de communiquer et d'agir efficacement, y compris au-delà de la barrière de röstis. Leif Agnéus a accordé une importance particulière à la représentation active des intérêts du secteur temporaire, notamment auprès des organes politiques et économiques.

En prolongeant à plusieurs reprises la convention collective de travail Location de services (CCTL), swissstaffing a renforcé sous sa direction les conditions-cadres pour un équilibre pondéré entre la flexibilisation du travail et la sécurité sociale. De même, la solution de branche pour la sécurité au travail et la protection de la santé dans la location de services QAS a été introduite pendant son mandat.

«C'est avec fierté et reconnaissance que je fais le point sur mon mandat de président de swissstaffing. Ce fut une période de défis et de succès au cours de laquelle nous avons réalisé ensemble des progrès significatifs dans l'intérêt des travailleuses et des travailleurs, de l'économie et du secteur», affirme Leif Agnéus.

swissstaffing remercie chaleureusement Leif Agnéus de son engagement exceptionnel et de son travail infatigable au service de l'association et de l'ensemble du secteur des services de l'emploi.

Andreas Eichenberger élu à l'unanimité nouveau président de swissstaffing

Le 27 juin 2024, les membres de swissstaffing ont élu à l'unanimité Andreas Eichenberger nouveau président de l'association.

Andreas Eichenberger est le fondateur du groupe House of Flexwork, qui comprend les marques Induserv, Payroll House et Hardworker. Il est à la tête de sa propre entreprise de location de services depuis 25 ans et connaît parfaitement le secteur des services de l'emploi. Sa participation de longue date au comité de direction de swissstaffing vient parfaire sa grande expérience.

«Il me tient à cœur d'élaborer des solutions d'avenir», souligne Andreas Eichenberger. «Il importe en particulier d'assurer la continuité et de poursuivre le développement d'une organisation qui fonctionne aujourd'hui extrêmement bien. Parallèlement, swissstaffing doit être en mesure, à l'avenir également, de créer les meilleures conditions-cadres possibles pour notre secteur dans un contexte où les règles du jeu évoluent constamment.»

swissstaffing se réjouit d'accueillir Andreas Eichenberger en tant que nouveau président et de construire avec lui l'avenir du secteur des services de l'emploi.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter:

Celeste Bella, Responsable Marketing & Communication

Tél.: 044 388 95 65 / 079 388 94 22

celeste.bella@swissstaffing.ch

www.swissstaffing.ch

swissstaffing est le centre de compétence et de service pour les entreprises suisses de location de services. En tant qu'association des employeurs, swissstaffing défend les intérêts de ses 480 membres auprès de tous les acteurs politiques, économiques et sociaux. swissstaffing est partenaire social de la CCT Location de services, le contrat incluant le plus d'employés de Suisse.